

# **Program Bantuan Seminar Luar Negeri bagi Peneliti/Perekayasa di Lembaga Penelitian Non Kementerian**

Written by Joko Subandriyo

Thursday, 21 March 2019 07:03 - Last Updated Wednesday, 27 March 2019 11:24

---



**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN  
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN**

Jl. M.H. Thamrin No. 8, Jakarta 10340 – Gedung II BPPT, Lantai 2  
Telepon (021) 316-9778. Faksimil (021) 310 1728, 310 21728

Homepage : [www.ristekdikti.go.id](http://www.ristekdikti.go.id),

---

Nomor : B/ 223/E5.3/E5.3.2/2019 11 Februari 2019  
Lampiran : 1 (satu) set  
Hal : Program Bantuan Seminar Luar Negeri bagi Peneliti/Perekayasa di Lembaga Penelitian Non Kementerian & Lembaga Penelitian Kementerian

Yth. 1. Kepala / Ketua Lembaga Penelitian Non Kementerian  
2. Kepala / Ketua Lembaga Penelitian Kementerian  
di Seluruh Indonesia

Salah satu program/kegiatan Direktorat Pengelolaan Kekayaan Intelektual (Dit.Pengelolaan KI) Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Tahun Anggaran 2019 adalah Seminar Luar Negeri yang memberikan kesempatan bagi peneliti/perekayasa di Lembaga Penelitian Non Kementerian & Lembaga Penelitian Kementerian untuk mengikuti konferensi internasional yang diadakan di luar negeri.

Perlu kami sampaikan bahwa sesuai ketentuan pada Panduan Pengusulan Bantuan Seminar Luar Negeri bagi peneliti/perekayasa dari Lembaga Penelitian Non Kementerian & Lembaga Penelitian Kementerian tahun 2019, penyampaian usulan proposal Direktorat Pengelolaan Kekayaan Intelektual (Dit.Pengelolaan KI) dilakukan secara *online* melalui SIM-LITABMAS di <http://simlitabmas.dikti.go.id/bsln>. Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon berkenan menginformasikan program dimaksud kepada peneliti/perekayasa di lingkungan lembaga penelitian Saudara dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Untuk pendaftaran, pengusul yang telah memiliki *username* dan *password* langsung mendaftarkan usulannya melalui SIM-LITABMAS dan pengusul yang belum memiliki *user* dan *password* dapat melakukan registrasi/permohonan pembuatan akun melalui SIM-LITABMAS:  
<http://simlitabmas.ristekdikti.go.id/akunInsinas/permintaanAkun.aspx>
2. Persyaratan pengusulan dapat dilihat di Panduan Pengusulan Bantuan Seminar Luar Negeri bagi peneliti/perekayasa dari Lembaga Penelitian Non Kementerian & Lembaga Penelitian Kementerian tahun 2018 dan Panduan pengoperasian SIM-LITABMAS untuk pendaftaran yang dapat diunduh di <http://simlitabmas.dikti.go.id/bsln>.
3. Pendaftaran pengusul sudah dapat dilaksanakan sejak diterbitkannya surat edaran tanggal 14 September 2019, untuk pelaksanaan seminar s.d. 31 Oktober 2019.
4. Program bantuan seminar luar negeri akan ditutup sebelum batas waktu berakhirnya anggaran/bantuan sudah terpenuhi.
5. Informasi calon peserta yang akan menerima bantuan setelah dilakukan seleksi, dapat diakses melalui SIM-LITABMAS dengan alamat seperti di atas.

